



Se perfila Santiago Creel como líder de la oposición de cara a las elecciones de 2024

En un evento de estructuras municipales del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Jalisco, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se presentó como la figura capaz de liderar un movimiento colectivo para cambiar el rumbo de México y sacar a Morena del poder en las elecciones presidenciales de 2024. En presencia del presidente del PAN, Marko Cortés, y otros líderes políticos, Creel Miranda afirmó que el PAN recuperará cada rincón del país, municipio por municipio, colonia por colonia.

 $\underline{https://www.diarioelindependiente.mx/2023/05/se-perfila-santiago-creel-como-lider-de-la-oposicion-de-cara-a-las-elecciones-de-2024$